

# L'UNION MÉDICALE DU CANADA

*Directeur-Gérant* : - - - - *Dr J. B. A. LAMARCHE*

*Rédacteur en chef* : - *Dr E. P. BENOIT*

---

MONTRÉAL, NOVEMBRE 1898

---

## INTÉRÊTS PROFESSIONNELS

---

### LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE DES GOUVERNEURS.

---

Le Bureau des Gouverneurs nommés avec tant d'enthousiasme l'été dernier par la profession s'est réuni le 28 septembre 1898, à Québec, pour commencer régulièrement à administrer les affaires de la profession. Nous avons publié, comme d'ailleurs tous les journaux de médecine de la Province de Québec, le compte-rendu officiel de cette réunion. Nous désirons aujourd'hui y ajouter quelques remarques.

Et d'abord, à lire ce compte-rendu, on s'aperçoit que l'on a déjà affaire à un bureau parfaitement organisé, composé d'hommes entendus en affaires qui se réunissent pour expédier de la besogne et de la bonne besogne. A lire les motions adoptées, les rapports divers, on voit tout de suite, par la manière dont ils sont rédigés, que cela n'a pas été fait par des novices. Allons, tant mieux ; nous allons entrer dans une période sérieuse, et ces gens-là au moins n'ont pas peur de la publicité.

Ils n'ont pas peur non plus de faire leur devoir. Voyez le résultat des examens pour la pratique : sur sept candidats qui se sont présentés, un seul a été admis. On a jugé que les six autres n'étaient pas suffisamment préparés pour qu'on leur laissât prendre en main la responsabilité d'un malade, et on les a bloqués. Ceci n'est que justice ; il faut que nos gouverneurs nous protègent et protègent nos clients en n'accordant la licence qu'à des confrères dûment qualifiés, sans tenir compte des influences extérieures. C'est là une ligne de conduite qui recevra l'approbation de tout le monde.